



Masterhacks - Facebook ha añadido la reacción de «Orgullo LGBT» a la red social, miles de personas ya la están utilizando pero a muchos no les aparece, si quieres activarla continúa leyendo.

Para celebrar el orgullo de dicha comunidad, Facebook implementó la bandera con el arcoiris representativo, esta reacción aparecerá sólo durante el mes de junio, mes en el que se conmemora el Día Internacional del Orgullo LGBT (28 de junio).

Para activar la reacción, sólo tienes que entrar a la página [LGBTQ@Facebook](#) y darle «Me Gusta». A partir de entonces ya podrás reaccionar con «Orgullo».

“Facebook se enorgullece de apoyar a nuestra comunidad diversa, incluyendo aquellos que se han identificado en Facebook como gays, lesbianas, bisexuales, transgénero o de género no conforme”, dijo la red social en una publicación.

La compañía también afirmó que 12 millones de personas a nivel mundial forman parte de uno de los 76 mil grupos en apoyo de la comunidad LGBT.